Jeux et Activités

Devinez l'odeur

Quand Shadrack, Méschak et Abed-Nego sortirent du feu, la Bible dit que leurs vêtements ne sentaient même pas la fumée. Pour aider votre enfant à appliquer cela, vous pouvez jouer au jeu des odeurs.

Bandez les yeux de votre enfant, ou placez des objets dans un bol que vous couvrirez de papier essuie-tout percé d'un petit trou. L'idée est simple, l'enfant doit sentir l'objet caché et deviner ce que c'est.

Vous pouvez utiliser une vieille allumette ou un morceau de papier brûlé pour l'odeur de fumée. Les oranges, le dentifrice, le shampoing, la vanille et le chocolat sont des objets facilement odorants. (Avertissement: Vérifiez les allergies)



Faire une salade de fruits

Faites une salade de fruits avec vos enfants. Vous pourriez même l'avoir comme collation en lisant l'histoire.

Laissez votre enfant peler les fruits (bananes et oranges, etc.). Selon leur âge, vous pouvez l'aider (pour les pommes, etc).

Demandez-lui pourquoi il pense que les fruits ont une pelure. Parlez de la manière dont cela protège le fruit et de la manière dont Dieu nous protège.



Statues musicales

Un jeu classique pour enfants. Les enfants doivent danser, mais quand la musique s'arrête, ils doivent s'arrêter et ne plus bouger.

Pour rendre la chose plus intéressante, vous pouvez leur donner des choses à faire quand il y a la musique, par exemple, danser, sauter, imiter la grenouille, etc.

Rappelez aux enfants que le roi avait ordonné à tout le monde d'adorer la statue quand ils entendaient la musique, mais Shadrack, Méshak et Abed-Nego avaient refusé car ils n'adoraient que Dieu.



Chaud ou froid

Tracez un cercle rouge autour des objets brûlants Tracez un cercle bleu autour des objets froids



Colorier les légumes

